En el padrón hay algunos vecinos de Tobarra, como Alonso Carcelén, mayorazgo de Casa Blanca, y los Rodríguez de Vera, que según relación topográfica de 1576 tenían heredades en las aldeas y caseríos del camino a Tobarra, como Mercadillos; como en el padrón de La Gineta de 1553 los hubo de Albacete y Chinchilla (Carrilero, 1993, p. 115). Pero este padrón se completa con unas actuaciones o autos a petición de Marco de Poveda, procurador del número de Chinchilla, sobre una información en poder de Francisco de Avilés, escribano del número y cabildo de Chinchilla, a petición del concejo de ésta, sobre la rebaja de millones que pretendió por la falta de vecinos (Molina, 2005b, p. 31), e incluso con otro pleito del almojarifazgo (González, 2000, p. 82).

Se alegó que "la mayor parte de sus vecinos y los que tienen más caudal y costa, que son los labradores, viven todo el año fuera de la ciudad, en sus heredamientos, que están a dos, tres y cuatro leguas de la ciudad y algunas más lejos, y que dentro de la ciudad quedan mil y pocos vecinos y los labradores que asisten fuera se proveen de vino y aceite para el gasto de sus casas de los lugares comarcanos, como son Albacete, Tobarra, Hellín y otros lugares [Almansa], donde conforme a la cédula de millones y nuevas órdenes se les da con la medida menor y así no pagan el derecho en esta ciudad ni a sus arrendadores y que el proveimiento del vino y aceite de esta ciudad es todo de acarreo, porque no se coge aceite ninguno y vino muy poco y la mayor parte del aceite se trae del reino de Valencia y se paga el millón en el puerto [de Almansa], y por ser los vecinos pobres y sin costa de labor los que se quedan en la ciudad se gasta muy poco, de modo que es imposible poder pagar lo que se le reparte, de cuya causa la ciudad se va despoblando de cada día, porque los vecinos que en ella hay no pueden llevar las dichas cargas de repartimiento y sisa de millones ..." (Chinchilla, 25.8.1617). Este número alto de labradores, arrendadores y jornaleros necesitaron bueyes y mulas y se traían de Almagro y Campo de Calatrava, Alcalá de Henares y Jadraque (Valdelvira, 1996, p. 202).

En el interrogatorio de 1618 Chinchilla tenía 400 vecinos en la ciudad y 600 en el campo en 1611 y 300 y 200 en 1618, cifras que hay que admitir sólo como orientativas: en 1581 entre 600 y 800 (Molina, 2005b, pp. 41-2), o en 1591 820 (Valdelvira, pp. 174-5). En 1611 tenía 780 vecinos y en 1618 510, pues se había despoblado por las sequías. Se le adjudicaron 369.942 maravedíes del servicio de millones de 1611 (17'5 millones).

El arrendamiento de la sisa de aceite, vino y vinagre y de la de la carne dio 161.053 y 16.435 hasta septiembre de 1611, 161.053 y 21.957